VOS COMMUNES

Mission locale: 2 300 jeunes ont été suivis en 2020

L'assemblée générale annuelle de l'association Mission locale Drôme des collines à la maison des associations de Saint-Vallier a permis de faire le point sur les activités de la structure.

ors de l'assemblée générale de la mission locale, le président Pierre Caty, Pierre Jouvet, maire et président de Porte de DrômArdèche, la directrice DDETS Dominique Cros, la trésorière Merim Bouabdellah se sont exprimés devant une quarantaine de membres de la mission locale et des élus. Pierre Jouvet a expliqué: « Pour nous la Mission locale est un partenaire très important. Depuis 7 ans que lien entre les entreprises et les je suis président de la communauté de communes, notre prio- de chômage a fortement dimirité est l'emploi, le chômage ». Le nué dans le secteur depuis sa créterritoire était à deux points au- ation. dessus de la moyenne nationale, côté chômage. Il y avait à l'époque, rappelle-t-il, des agences Pôle emploi à Tournon, à Romans et à Annonay. « Les entreprises cherchent du personnel et il y a des personnes qui cherchent du travail qui n'en trouvent pas ».

s'adressant aux entreprises, « si vous augmentez la rémunération vous trouverez du person-



Les intervenants ont fait le point sur l'année 2020 de la mission locale.

munauté de communes fait le demandeurs d'emploi. Le taux

Une année particulière

En 2020, le pays a fait face à une crise épidémique. Pierre Caty a eu une pensée pour les cinq collaborateurs touchés par la Covid-19. Il a rappelé que le taux Le président a souligné, en de chômage des jeunes était important, et que le public des missions locales s'est retrouvé vulnérable pendant cette période. dent de 77 500 €. nel ». Pierre Jouvet a rappelé Lors du 1er confinement, les esqu'une structure inédite en Fran-paces de Romans et Saint-Vallier ce avait été créée, "Objectif emploi". Du personnel de la compublic. Le 2 juin 2020, les sites

ont pu rouvrir, grâce aux principaux équipements nécessaires à la sécurité des salariés et l'accueil du public. L'association a maintenu l'activité d'accueil et d'accompagnement avec plus de 2 300 jeunes suivis en 2020. L'année a été marquée par le renouvellement d'une partie du conseil d'administration, suite aux élections municipales. Le président a eu une pensée pour Patricia Pasquion, conseillère de l'agence pour l'emploi à Valence, assassinée le 28 janvier dernier. Côté budget enfin, les finances sont saines puisqu'il y a un excé-

Jacques BRUYÈRE

Infos: Romans: 04 75 70 79 41, Saint-Vallier: 04 75 23 42 66.

Les manifestations organisées par la structure

La mission locale a rappelé les temps forts qui ont eu lieu en 2020, avec notamment la 5º édition du forum défense sécurité, la visite des ateliers de la Drôme chez Louis Vuitton, les contacts jeunes, à la rencontre "des invisibles"; l'événement une autre vision du handicap "autre regard" etc. Pour Porte de DrômArdèche, il y a eu 985 jeunes en contact et 713 jeunes accompagnés. Pour la communauté d'agglomération Arche Agglo, cela représente 147 jeunes contactés pour 103 jeunes accompagnés. Pour Valence Romans Agglomération, 2 024 jeunes ont été en contact, 1 181 jeunes ont été accompagnés. Pour la communauté de communes du Royans Vercors, 227 jeunes ont été en contact, 87 jeunes ont été accomL'Impartial

L'actu en Drôme

MISSION LOCALE DRÔME-DES-COLLINES-ROYANS-VERCORS

Le lien essentiel avec les jeunes

Malgré la crise sanitaire, la Mission Locale a su garder le lien avec les jeunes en 2020. Un rôle est essentiel alors que le taux de chômage et la précarité explosent pour ce public fragilisé. L'assemblée générale qui s'est tenue à Saint Vallier, jeudi 8 juillet, a souligné cet aspect fondamental de la mission, permettre à tous les jeunes de 16 à 25 ans de surmonter les difficultés qui font obstacles à leur insertion professionnelle et sociale.



Pierre Caty a remercié l'ensemble du personnel pour sa réactivité et sa mobilisation face à la



2320 jeunes ant été suivis en 2020.

2020 a été dominée par la crise saniteire. Toutes les strates de notre société ont été touchées. Les Français, dans leur chair, ont souffert. Les leunes ont été ceux qui ont le plus souffert. Parmi aux ceux que l'on appelle - les

Une précarité que la crise sanitaire a aggravée. Le rôle des Missions locales est primordial, par son maillage du territoire, sa proximité... et ses interventions, en cette crise économique sont

Dans le rapport moral sur l'année 2020 Pierre Caty, le pré-sident de la Mission Locale, a insisté sur ce rôle essentiel et a, par la même occasion, rendu hommage au personnel qui, maigré la crise sanitaire, a su répondre présent et assurer le rôle du service public.

2 320 jeunes suivis

Missions Locales s'est retrouvé dant cette période, pouvent ainsi connaître des situations de pré-carité financière, d'isolement, et chologique.... C'est bien ici que pagnement prend tout son sens.

nécessaire aux jeunes de notre

nous evons dû fermer physique-ment au public, nos espaces de Romans et de Saint Vallier, à la demande de l'Etat, nos services sibles aux leunes et aux entrede communication à distance ».



Pierre Jouvet, maire de Saint Vallier a dit sa satisfaction d'accueillir l'assemblée générale.

ment une mise à disposition gratuite des masques pour le public. Et Pierre Caty de remer-cler l'ensemble de l'équipe : « Je tiens à remercier très sin-cèrement l'ensemble de notre équipe pour sa réactivité et sa grande mobilisation.

ment avec plus 2 300 jes Le maillage du territoire

Maigré ces différentes périodes, nous avons maintenu notre acti-

vité d'accueil et d'accompagne

Afin de répondre, de suivre, d'orienter dans les meilleures d'orienter dans les meilleures conditions, la Mission Locale Drôme-des-Collines, par une présence physique (voir par ail-leurs), garantit un réel service de proximité, sans oublier une meilleure accessibilité pour le public concerné et les entreprises du

Cette volonté, dans un territoire qui mélange l'urbain, le rural et semi urbaln, est la représentavice de tous (jeunes entre 16 et

Un petit rappel s'impose, les principales missions sont : informer, orienter, accompagner les jeunes en construisant avec eux

C'est aussi apporter un appui dans la recharche d'emploi ainsi

droits, à la citoyenneté.

Ce mailiage, cette proximité, sont réparties sur les deux agglomé-DrômArdèche et Royans-Ver

La Mission Locale est mésente

La Mission Locaie est presente sur trois espaces ressources stués à Romans et Salmt-Vallier. C'est une équipe de 25 collabo-rateurs au service des jeunes et des entreprises sur le territoire.

Des chiffres dés

Malgré la crise, les chiffres donnent une vision intéressante du travail accompli. Les jeunes peuvent intégrer des dispositifs

ils sont accompagnés à l'occa-sion d'un parcours adapté... qui nécessite une prise en compte globale des problématiques qui vent freiner ou faire obstaci à une insertion professionnelle ou sociale. La précarité ferme

Il est donc primordial d'être accompagné pour intégrer un dispositif.

Cette année, 549 jeunes sont entrés en PACEA (Parcours d'Accompagnement Contrac-tualisé vers l'Emploi et l'Au-tonomie). 94 ont eu accès à la garantie ieunes, 158 en PPAF (Parcours personnalisé d'Accès à l'Emploi). 3 738 jeunes ont eu un contact en 2020. 2 317 jeunes ont été accompagnés, dont 828 en premier accueil et 801 en accompagnement ren-forcé. 460 jeunes sulvis par la Mission Locale ont pu bénéficier d'une aide financière en 2020.

positifs, l'accès à l'emploi, la formation sont conditionnés par la volonté des employeurs à ouvrir

Les Missions Locales disposent de conseillers dédiés à la pérennisation et l'Intensification des partenariats. Sur le territoire de la Mission Locale Drôme-des Collines-Royans-Vercors, 176 entreprises sont partenaires et 381 stages en entreprises sont effectués par des leunes accom

La répartition des subventions d'exploitation des principaux financeurs en 2020 se décline

- État : 737 414 euros (dont garantie leunes).
- Région : 373 9555 euros.
- Communautés de commune
- Pôle emploi : 130 442 euros
- Département : 18 841 aums

15 JUHIUT 2024



La 5º édition du forum de la défense a été un des temps forts de l'année 2020 malgré la crise